

平成29年度 サイエンスコミュニケーション特論 (大学院交流セミナー)

Special Lecture on Science Communication

日時：平成29年6月23日(金) 18:00～20:10

場所：総合教育研究棟1階 プレゼンテーションホール

コーディネーター：剣持 直哉 教授

1. 18:00～18:30

■演題：周術期におけるアドレノメデュリンの血中濃度は炎症性パラメータ・感染性パラメータと相関する

The correlation between plasma adrenomedullin concentration and inflammatory/infectious parameters during the perioperative period

発表者：太田尾 剛 (医学獣医学総合研究科 麻酔生体管理学 博士課程2年)

オーガナイザー：山本 集士 (医学獣医学総合研究科 動物病院 博士課程2年)

2. 18:30～19:00

■演題：Experimental induction of chicken AA amyloidosis in white layer chickens by inoculation with inactivated vaccines

発表者：Habibi Wazir Ahmad (医学獣医学総合研究科 獣医病理学

博士課程2年)

オーガナイザー：太田尾 剛 (医学獣医学総合研究科 麻酔生体管理学 博士課程2年)

19:00～19:10 休憩

3. 19:10～19:40

■演題：Usefulness of turbo spin-echo diffusion-weighted imaging for evaluating pituitary lesions

発表者：Zaw Aung Khant (医学獣医学総合研究科 放射線医学 博士課程2年)

オーガナイザー：SUDARYATMA PUTU EKA (医学獣医学総合研究科 獣医微生物学 博士課程1年)

4. 19:40～20:10

■演題：Development of LAMP assays for the molecular identification of taeniid cestodes of canine in Tibetan rural area

発表者：FENG KAI (医学獣医学総合研究科 獣医寄生虫病学 博士課程4年)

オーガナイザー：前田 安信 (医学獣医学総合研究科 寄生虫学 博士課程3年)